

Ein Trunk mit Biofermenten, rechtsdrehender Milchsäure, Spurenelementen und sehr vielen Symbionten zeigt erstaunliche Wirkung!

Symlixir bereitet ein günstiges Klima für die Aufnahme von Nährstoffen, unterstützt eine harmonische Darmflora und fördert eine gesunde Verdauung. Die besonderen Vorteile von *Symlixir* beruhen vor allem auf den Symbionten, die in einer außerordentlich hohen Zahl darin enthalten sind. Symbionten sind winzige Urlebewesen, welche das universelle Lebensprogramm enthalten. Sie entstehen, wenn aus Lichtinformation Materie wird (mehr zum Thema Symbionten finden Sie im Artikel auf Seite 5). *Symlixir* wird in einer deutschen Apotheke hergestellt. Dabei achtet man ganz besonders auf eine möglichst hohe Konzentration an Symbionten. Die meisten Vitamine und Nährstoffe können nämlich nicht direkt vom Körper aufgenommen und verwertet werden. Das geht nur dank den Symbionten. So ist es logisch, daß sie in allen Lebewesen vorkommen, sind sie doch die Vermittler zwischen dem Organismus und der Umwelt. Wichtige Stoffwechselprozesse sind von ihnen abhängig. Man nimmt an, Symbionten würden auch bei der bakteriellen Aufschlüsselung von Nahrungsmitteln im Darm entstehen und dann ins Blut übergehen. So helfen sie mit, den ganzen Organismus zu regenerieren. Bei gestörter Verdauung oder Übersäuerung können indes fehlprogrammierte Symbionten entstehen, die laut Enderlein im Körper zu Pilzwachstum und degenerativem Abbau führen. In einer industrialisierten Welt trifft dies heute leider auf fast alle erwachsenen Menschen zu. Deshalb kann das an Symbionten so reichhaltige *Symlixir* in vielerlei Hinsicht wohltuend auf den Körper wirken. Milos Hrabak von *Scientific Services* in Koblenz, Schweiz, hat *Symlixir* vor wenigen Monaten auf die biologische und energetische Wirksamkeit getestet und spricht in seiner Begeisterung von einem „Jugendelixier erster Klasse“. Dies deshalb, weil *Symlixir*, wohl dank den in hoher Konzentration enthaltenen Symbionten, das gesamte Schwingungsspektrum eines gesunden Organismus „intensiv ausstrahlt“. Reiben wir den Gärtrunk auf die Haut oder nehmen ihn ein, werden die Lebensimpulse der Symbionten in Lichtgeschwindigkeit an die Zellen weitergegeben. Und aus vitalen Zellen entstehen eben auch wieder vitale Zellen. In diesem Sinne ist der von Hrabak genannte verjüngende Effekt zu verstehen. Erfahrungsberichte bestätigen denn auch einen wohltuenden Einfluß des *Symlixir*, der sich nicht nur auf den

SymLIXIR



Im Hintergrund: Dunkelfeld-Aufnahme von Symlixir, das voller Symbionten (Lichtpunkte) ist.

Verdauungstrakt zu beschränken scheint. **Elisabeth S.** kämpfte fünf Jahre lang mit einer Infektion am linken Ohr ihres Hundes. Von Cortison, Antibiotika über Pilz- und Milbenmittel fruchtete nichts. Da rief sie eine Woche lang täglich *Symlixir* ein. Was auch immer der Grund war – eine Woche darauf war die Hautrötung verschwunden, und der Hund kratzte sich nicht mehr am Ohr. **Julia R.** litt unter schlimmer Pubertätsakne. Kein Mittel half. „Nach nur drei Anwendungen (abends mit Spray auf die Haut) war meine Haut schon zu 80 Prozent sauber.“ Die 82jährige **Hildegard M.** litt unter dem *Restless Leg-Syndrom*. Also begann sie, nachts ihre Beine mit verdünntem *Symlixir* einzusprühen. Die Unruhe in den Beinen war verschwunden! Auch ihr chronisches Gelenkrheuma, sagt sie, habe nachgelassen. Die positive Wirkung von *Symlixir* auf die Verdauung ist mittlerweile vielfach belegt. Seine Einnahme linderte nicht nur bei uns persönlich Sodbrennen oder Blähungen. **Trotzdem ist Symlixir nur ein Nahrungsmittel und kein Medikament.**

Es kann Arzneien oder gar einen Arzt unter keinen Umständen ersetzen.

Bei der Herstellung von *Symlixir* wurde mit biologisch angebauten Früchten, Nüssen und Gemüse und durch Zugabe von kolloidalen, essentiellen Mineralien und Spurenelementen (aus einer indianischen Heilquelle) das ideale Milieu zur Symbiontengewinnung geschaffen. Ausgewählte Milchsäurebakterien-Kulturen und eine streng überwachte komplette Fermentierung garantieren ein unvergleichliches Gärgetränk für den täglichen Gebrauch. Während der gesamten Herstellung,



Dunkelfeld-Blutbild einer Frau mit Asthma, Allergien und Neurodermitis. Vor der Einnahme von Symlixir und drei Wochen danach: Die weißen Ringe sind Blutplättchen, die weißen Punkte Symbionten, welche sich dank Symlixir um ein Vielfaches vermehrt haben.

bei der man auf eine konstante Temperatur achtet, werden regelmäßig Proben entnommen, um im Dunkelfeld-Mikroskop die Entwicklung der Symbionten zu beobachten. Hierdurch wird sichergestellt, daß ein tatsächliches „Symbiontenkonzentrat“ entsteht.

Symlixir enthält: Spurenelementreiches Mineralwasser, fermentativen Auszug aus Zitronen, Datteln, Feigen, Ananas, Papaya, Walnüsse, Kokosnüsse, Zwiebeln, Laktose, Fruktose, Alfafasprossen, Kürbiskerne, Artischocken, Sellerie, Brokkoli, Erbsen, Sojabohnen, Kräuter der Provence, Safran, Glycerin (pflanzlichen Ursprungs), organischen Kefir, probiotische Bakterienkulturen, bioaktive Bifidus- und Azidophilus-Kulturen.

Verzehrempfehlung: Morgens nüchtern und vor dem Schlafengehen jeweils 1 Teelöffel *Symlixir* eine Minute im Mund lassen und dann schlucken. Es schmeckt übrigens sehr lecker! Einmal geöffnet, sollte *Symlixir* kühl gelagert und innerhalb von drei Wochen aufgebraucht werden. Damit unser Körper die Symbionten auch über die Schleimhäute aufnimmt, kann man alle Viertelstunde drei Tropfen *Symlixir* unter die Zunge geben. Wir haben auch gute Erfahrungen gemacht, wenn man *Symlixir* zu 50 % mit Wasser verdünnt und sich dann auf die Haut spritzt. Einfach mal ausprobieren!

Für eine **Kur-Anwendung** (90 bis 120 Tage) **zur Entschlackung und Aktivierung des Stoffwechsels** sind 6 Flaschen ausreichend. Bereits zwei Teelöffel (10 ml) täglich führen bei regelmäßiger Einnahme zu einer spürbaren und nachhaltigen Verbesserung Ihrer Verdauung.

Mit dem Kur-Set sparen Sie € 33.–/CHF 72.– gegenüber dem Einzelpreis.

SYMLIXIR (300 ml)
Bestell-Nr. 1452
€ 37.–/CHF 65.–

KUR-SET (5 +1 Flaschen)
Bestell-Nr. 1453
€ 189.–/CHF 318.–

